

**2 Indépendance AN 58**

Indépendance An LVIII/Libreville

**" Gestion démocratique des foules "**



Photo : Wilfried MBINAH

Le couple présidentiel et d'autres officiels à la tribune d'honneur du bord de mer...



Photo : Wilfried MBINAH

Lors du défilé aérien qui a ouvert la parade...



Photo : Wilfried MBINAH

... lors du passage des éléments de la garde d'honneur de prestige des FDS...



Photo : D.R

... et de la santé militaire.

**LLIM**  
Libreville/Gabon

*C'est sous ce thème qu'a été inscrite la parade militaire, à l'occasion de la célébration du 58e anniversaire de l'accession de notre pays à la souveraineté internationale. Présidée, hier, au boulevard du bord de mer, par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en présence de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, des membres du gouvernement, des représentants des institutions constitutionnelles et religieuses, et du corps diplomatique.*

**LE** chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a présidé, hier matin, au boulevard du bord de mer de Libreville, la parade militaire relative à la célébration du 58e anniversaire de l'Indépendance de notre pays. En

présence de son épouse Sylvia, des membres du gouvernement, des présidents des institutions constitutionnelles, des responsables des confessions religieuses, des représentants du corps diplomatique et des responsables de nos Forces de défense et de sécurité. Cette 58e édition était placée sous le thème de "la gestion démocratique des foules". Après l'exécution de l'hymne national, et le passage des troupes en revue, le chef suprême des forces de défense et de sécurité (FDS), par ailleurs Grand maître des ordres nationaux, Ali Bongo Ondimba, a procédé à la remise des décorations dans l'Ordre national de l'Étoile équatoriale et du Mérite gabonais à certains dignitaires de la République. Parmi lesquels l'ancien Premier ministre, Daniel Ona Ondo, l'ancien ministre Marcel Doupamy Matoka, le journaliste

principal, Roger Dieu-donné Obame. Puis, il a présidé la parade militaire qui s'est ouverte par le défilé aérien composé des formations des aéronefs, le passage des troupes à pied suivi du dé-

filé motorisé. La démonstration de la Garde d'honneur de prestige des FDS avec une marche de parade spéciale exécutée à la hauteur de la tribune officielle, ainsi que l'exécution de l'Hymne national par l'en-

semble des différentes formations musicales, ont constitué le clou de l'événement. Le chef d'escadron de la Gendarmerie nationale, Zeïd-Ben Onguity Al Hassan a expliqué l'intérêt

porté sur le thème de la gestion démocratique des foules dans le cadre du maintien de l'ordre. "Ce thème, a-t-il expliqué, veut dire qu'au-delà du classique habituel où vous avez en face des foules et de l'autre côté des forces de sécurité menant une opération de maintien ou de rétablissement de l'ordre. Il faut que les FDS parviennent à négocier avec les foules sans avoir recours à la matraque, au bouclier ou au gaz lacrymogène. Il s'agit de comprendre leurs revendications afin de parvenir à des compromis de façon à ce que ces foules ou ces manifestants repartent sans être molestés". Selon le maître de cérémonie, le capitaine Mbumbe Stevens, "Au total 6980 hommes et femmes défilant à pied, 05 blocs motorisés de maintien de l'ordre et un peloton de 16 motos de l'escadron d'escorte présidentielle, ont pris part à cette parade"